

qui, étant morts dans le Seigneur, n'ont pas complètement expié.» C'est d'elle que les « institutions catholiques, qui rendent les plus grands services à la famille humaine, tirent leur inspiration, leur force et leur perpétuité; » elle qui est « comme l'âme de l'Eglise; vers elle que la plénitude elle-même de la grâce sacerdotale monte par les divers degrés des ordres; en elle encore, que l'Eglise puise et possède toute sa vertu et toute sa gloire, toute la richesse des grâces divines, tous les biens qu'elle répand sur le monde.»

C'est surtout par la vertu du sacrifice eucharistique qu'il faut apaiser la justice de Dieu, « le genre humain semblant, en grande partie, appeler sur lui la colère divine; et d'ailleurs, la moisson de fautes qui est déjà debout étant mûre elle-même pour la juste réprobation de Dieu.»

Enfin, après une pressante exhortation à la communion fréquente, le Souverain Pontife conclut en disant aux prêtres qu'ils « ne sauraient rien faire de mieux que de promouvoir, par tous les moyens, la gloire eucharistique du Christ, et, conformément aux désirs de son divin Cœur, d'inviter et d'entraîner les âmes des hommes à se retremper dans les sources salutaires d'un tel sacrement et d'un si grand sacrifice. »

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, afin que le culte de la sainte Eucharistie se développe de plus en plus dans le monde chrétien.

Résolution apostolique: S'approcher fréquemment de la sainte Table.

L'éducation technique

... « Est-ce pour le plaisir de tenir les nôtres dans l'obscurantisme qu'on ne fait rien pour leur ouvrir des carrières auxquelles on ne parvient que par l'étude des sciences exactes ?